



CERRAMOS LA EMPRESA ESTATAL DECAHF AHORRANDO 42.000 MILLONES DE PESOS POR AÑO

El Gobierno Nacional dispuso el cierre de Trenes Argentinos Capital Humano (DECAHF), una empresa estatal ferroviaria que no operaba trenes, sino personal, y no tenía funciones que justifiquen su existencia.

La medida constituye un ahorro para el Estado de 42.000 millones de pesos anuales, a partir de la reducción de 1.388 empleados y la eliminación de 23 cargos jerárquicos que cobraban promedio entre 2 y 4 millones de pesos mensuales.

A su vez, se eliminó el Instituto Argentino del Transporte, un ente creado en 2014, que nunca funcionó ni emitió una decisión o acción.

La decisión fue publicada en el Boletín Oficial bajo la Resolución N° 35/2024 firmada por la Secretaría de Transporte y está en línea con la reducción del Estado y la eficientización de los recursos planteada por el Presidente Javier Milei para reducir el gasto público y mantener la meta del equilibrio fiscal.